


Über GeBE:

Mit  einem  erfahrenen,  engagierten  Team  entwickelt  GeBE  Elektronik  und  Feinwerktechnik  GmbH

innovative Produkte und ist mit seiner Produktion industrieller Dateneingabe- und -ausgabesysteme

seit  Jahrzehnten anerkannter  Partner  der  Industrie.  Das Unternehmen mit  Sitz  in  Deutschland legt

großen  Wert  auf  Qualität  und  bietet  eine  breite  Palette  von  Produkten,  darunter  Ticketdrucker,

Kioskdrucker, Linerless Drucker, Protokolldrucker  und  Linerless Label Drucker sowie Cutter, Linerless

Cutter und Tastaturen verschiedenster Bauformen. Dabei  ist GeBE spezialisiert auf kundenspezifische

Lösungen  und  bekannt  für  hochwertige,  langlebige  Produkte,  Zuverlässigkeit  und  exzellenten

Kundenservice  sowie  langjährigen  Support.  Dank eines  bewährten,  DIN  EN  ISO  9001  zertifizierten

Qualitätssicherungssystems und  jahrzehntelanger Produktionserfahrung hat sich GeBE einen großen

OEM-Kundenstamm aufgebaut. GeBE entwickelt und produziert sowohl Baugruppen, als auch komplette

Geräte  und  realisiert  kundenspezifische  Lösungen  schnell,  einfach  und  kosteneffizient,  die Jahres-

Losgrößen liegen zwischen einem und mehreren tausend Stück.





About GeBE:

With an experienced, dedicated team, GeBE Elektronik und Feinwerktechnik GmbH develops innovative

products and has been a recognized partner to industry for decades with its production of industrial

data input and output systems. Based in Germany, the company attaches great importance to quality

and offers a  wide range of  products,  including ticket  printers,  kiosk printers,  linerless printers,  log

printers  and  linerless  label  printers  as  well  as  cutters,  linerless  cutters  and  keyboards  of  various

designs.  GeBE  specializes  in  customer-specific  solutions  and  is  known  for  high-quality,  durable

products, reliability and excellent customer service as well as long lasting support. Thanks to a proven,

DIN EN ISO 9001 certified quality assurance system and decades of production experience, GeBE has

built  up  a  large OEM customer  base.  GeBE develops and produces both assemblies  and complete

devices and realizes customer-specific solutions quickly, easily and cost-effectively, with annual batch

sizes ranging from one to several thousand units.


